

Le Musée du Savoir Faire Alpin - Fondation Martial Ançay

La hotte

Après avoir distribué ses cadeaux, le Père Noël a rangé dans le musée sa hotte légendaire. Celle-ci, avec son délicat assemblage de bois léger, nous rappelle une histoire et un savoir faire à découvrir.



Outil incontournable du paysage rural des vallées alpines, tour à tour rempli de vivres, berceau transportant la vie naissante ou encore fardier accroché aux épaules de ceux qui ont fait le pays, la hotte, ce noble accessoire utilisé jusque dans la seconde moitié du 20ème siècle, mérite davantage que la description lacunaire de nos dictionnaires actuels: *un grand panier que l'on porte sur le dos.*

Les accès difficiles des villages haut perchés sur la plaine, faisaient de la hotte un précieux auxiliaire de transport. Elle permettait parfois, si elle n'était pas lourde, l'emploi des 2 bras pour des tâches légères. Il n'était pas rare d'apercevoir au détour d'un sentier une mère portant la hotte et tenant un enfant par la main.

Le boulanger faisait le tour des villages à pied ou en vélo avec sa grande et belle hotte bombée pour apporter le pain frais aux portes des clients.

Visitez le musée du savoir faire alpin ! Sur demande à l'office du tourisme de Fully au 027 746 20 80 ot@fully.ch

Notre site Internet ! fondationmartialançay.ch

Rejoignez-nous sur Facebook: www.facebook.com/fondationmartialançay